

おはようございます。

入学式以外で、今年始めて、体育館で式を行います。

今回は、6年生だけが体育館で参加しています。今後は、ほかの学年も体育館で参加できるように考えていきたいと思えます。

さて2学期の4ヶ月間、どのように過ごしましたか。

2学期の始業式に2つのことをお願いしたのを覚えていますか。

一つ目は「目の前にあることに一生懸命に全力で取り組んでほしい。」

二つ目は「皆さん一人ひとりの周りには、仲間がいることをいつも思っていてほしい。」でした。

一つ一つのことに一生懸命に取り組んで、楽しく過ごせましたか。できることが増えましたか。

周りの人と協力したり、励まし合ったりして過ごすことができましたか。

2学期の9月から12月までに、できるようになったこと、努力が足りなくてできなかったこと、仲間を大切にできたこと、仲間と協力できなかったことを一つ一つしっかりと振り返り、おうちの人と話し合ってください。

1月になったら、おうちの人と一緒に、3学期に頑張ることをノートに書き出して、机のところに貼ってください。それを見ながら3学期も頑張っていきましょう。

みんなが頑張ることを先生たちは応援します。

最後に、3学期みんなに頑張ってもらいたいことを1つ言います。それは掃除です。4月からみんなが使ってきた机・いす・ロッカーなど自分だけが使ったもの、また、クラスや学年のみんなが使っている教室や廊下、全校のみんなが使っている体育館や校庭など、使わせてもらったことに対する感謝の気持ちも込めて、いつもきれいに、そして整理整頓をしてほしいと思います。掃除の時間はもちろんですが、普段からきれいにする、大切に使う、よごさないという気持ちを持って3学期は過ごしてほしいと思います。

それでは、みなさん、よいお年を。